



栃木県議会議員

# 湯沢ひでゆき

## 後援会通信 Vol.1

令和元年12月発行

できることから  
始めよう!

後援会事務所 鹿沼市千渡2332

[TEL] 0289-60-6760

[FAX] 0289-60-6768

[編集責任者] 森 功

こちらから公式HPを  
ご覧ください



皆様こんにちは!!去る10月12日台風19号の被害はとても甚大で、被災された方々には心よりお見舞い申し上げます。4月に栃木県議会議員に当選をさせて頂き早8ヶ月。市民の皆様と共に歩んできた道のりをご報告いたします。

## ご挨拶

令和元年も残すところ数日となりましたが、皆様にとりましてどんな一年ありましたか?

今年の4月には皆様の多大なる応援をいただき、県議会議員に当選することが出来ましたこと、心より御礼申し上げます。ありがとうございます。新たなる時代を迎え、心機一転県議としての活動の中で、皆様方の陳情、要望等に応える取り組みを続け、7月の参議院選挙、9月鹿沼市議会議員選挙の支援に取り組ませて頂きました。10月には台風19号の甚大なる被災に対応し早期復旧に取り組んで参りました。今回の被災状況を受けて、個人的備えはもとより公共的備えが必要で河川の堤防のかさ上げや強靱化、さらに川さらい等に取り組むことで皆様の生活の安全保障を高める事につながっていくと考えます。

今後の取り組みにつきましても県民市民目線を忘れずに最も身近な議員として精進して参りますので、ご指導ご鞭撻くださりますようお願い申し上げます。

栃木県議会議員 湯沢ひでゆき

皆様方には、日頃より温かいご支援を頂きまして大変ありがとうございます。また、皆様方のご尽力を持って県議会議員にさせて頂きましてから第1回目の会報誌となります。この会報誌は湯沢ひでゆきの「思い」「活動の報告」「今後の予定」等、メインテーマしながらも、それらを支える後援会活動等も織りまして「何を思い」「何をして」「何をする予定」なのか、解りやすくより多くの皆様方に知って頂く事が主な内容となります。また、発行者側からの一方通行ではなく、出来る限り多くの方々からご意見を頂戴しながら毎年継続して行きたいと考えております。今後共、



湯沢ひでゆき後援会に対しての  
変わらぬご支援の程、宜しくお願  
い申し上げます。

湯沢ひでゆき後援会 会長 森 功



## 第15回チャリティーゴルフコンペ開催される

恒例となりました後援会ゴルフコンペが、11月19日(火)皇月ゴルフ倶楽部にて秋晴れのもと開催され、約100名様が参加、協賛品も盛り沢山お寄せ頂き熱きプレーが行われました。

### 上位入賞者

優 勝 斎藤 秀男 様	B G 賞 海野 雅久 様
準 優 勝 荒井 早苗 様	女性BG賞 荒井 早苗 様
三 位 渡辺 英男 様	岩井 俊江 様



各賞入賞者はじめ  
多数の皆様から  
義援金をお寄せ  
いただきました。  
誠に有難うございました。

# 活動報告

※議会活動は、会派レポート「新鹿会」をご覧下さい。

令和元年 県議会議員選挙

令和元年 参院選選応援



祝い御礼!!

キレイになりました



川さらい(本人)



さつきマラソン



令和元年 市議選選応援



大島ひさゆき氏



たての裕昭氏



加藤みちこ氏



藤田よしあき氏



大貫けいい一氏



鈴木しょうへい氏

## 女性部

## なでしこの会

## 活動報告

和気愛々と楽しんで行いました♪

駅周辺だけでこんなにたくさん!

のり巻きときのこ汁  
ですよ!



菊沢地区  
川さらいの様子



花火大会翌朝のごみ拾い



台風19号  
台風19号 コミセンでの  
災害ボランティアさんへの差し入れ



台風19号  
稲野地区個人宅での  
泥さらいの様子



## 村おこし応援団

村おこし応援団  
since2003

村おこし応援団の活動も17年目を迎えました。10月26日は鹿沼市上南摩小学校家庭教育学級でのピザ焼き教室が行われました。15名の子ども達と保護者の方々の協力のもと作ったピザは、とても美味しそうに出来上がりました。親子で作ったり、自分で作ったり!それを美味しそうに食べる子ども達。たくさんの笑顔を見ることができました。



## 今後の予定

★毎年恒例の新春の集いが開催されます。

令和2年2月16日(日)11時受付

沢山のご参加を心よりお待ちしております。

★お待たせ致しました!!

令和2年2月25日(火)県議会一般質問に初登壇!!

皆さん、ご一緒に応援に行きませんか?

参加ご希望の方は事務所までご一報  
ください。お待ちしております。



## 編集後記

「ビューティフルハーモニー」素敵な言葉ですね!! 和訳すると新元号「令和」と言うらしい。希望・調和という願いが。ここ数年、自然災害で苦しんでいる日本列島。何事もない平凡な日常、どれだけ有難い事なのか改めて痛感する。これから時代各々愛他の精神をみがき、共に明るい未来へとつなげていきたい!!